



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 018 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## ASFALTO DE CARRETERAS QUE INTEGRAN COMUNIDADES

Una carretera en buenas condiciones, es de gran beneficio para las comunidades aledañas. El tramo Otuzco – Baños del Inca se encontraba en muy mal estado, antes de la intervención del Gobierno Regional de Cajamarca a través del proyecto “Mejoramiento del servicio de transitabilidad vehicular en Otuzco – Puyucana”.

Hasta la fecha se logró asfaltar cuatro kilómetros en el tramo I y II; y en tercer y último tramo se van asfaltar 4 kilómetros más por lo que los transportistas y habitantes han manifestado su satisfacción por los cambios producidos.

Vicente Mestanza, poblador del centro poblado Tartar Chico señala que en tiempos de lluvia la carreta se enlodaba y el agua ingresaba a sus casas. “Esta obra es excelente y de gran beneficio, ahora nos vamos a trasladar en menos tiempo, además los turistas pueden visitar las Ventanillas de Otuzco ingresando por esta carretera y nosotros les podemos vender nuestros productos”, sentenció.

Jean Espino es un joven que trabaja como obrero en este proyecto y refiere que antes obligatoriamente tenían que tomar vías de acceso alternos a esta carretera por su pésimo estado. “Con la ejecución de esta obra muchos jóvenes de la zona hemos tenido la oportunidad de trabajar y no han traído personal de otro lado, por ello es que no se han generado ningún tipo de conflicto social”, agrega Jean Espino.

Con una carretera asfaltada se tiene una mayor integración y comunicación entre las localidades del ámbito de influencia, menores gastos de mantenimiento de vehículos, menor consumo de combustible, disminución de los tiempos de viaje, mayor seguridad vial, entre otros.

El Residente de la obra, José Romero Cerdán manifestó que el monto de inversión es de 5 millones de soles y presenta un avance físico del 46%. Las localidades beneficiadas son Otuzco, La Ramada, Alto Otuzco, Puyucana y Tartar.

La obra se ejecuta por administración directa dado a que cuenta con maquinaria y en cumplimiento al convenio firmado entre el Gobierno Regional de Cajamarca y la Municipalidad distrital de Baños del Inca, y de acuerdo al expediente técnico contempla la construcción de muros de defensa, puentes o tras obras de arte.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

---

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 12 de enero del 2017**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***